

LES ENFANTS ADORATEURS

Chers amis, nous avons un immense privilège de pouvoir nous mettre en présence de Jésus.

Depuis deux ans, nous organisons un temps d'adoration eucharistique. une fois par mois à l'heure du déjeuner. LE MARDI

Qu'est-ce que c'est???

Les enfants adoreurs **c'est un temps pour rendre visite à Jésus** présent dans l'hostie

consacrée et surtout un temps pour **laisser Jésus lui même venir dans notre coeur nous visiter!!**

C'est simple chaleureux, nous chantons

c'est une façon d'apprendre à prier, à écouter, c'est un temps pour dire « bonjour », « merci », « pardon », « s'il te plaît » et « je t'aime ».

C'est pour **TOUT le MONDE;**

Nous **accueillons les enfants même SANS les parents,**
nous ne sortons pas de l'école,

le temps d'adoration débute **après le premier service de la cantine** ; pour les élèves demi pensionnaires souhaitant venir, vous pouvez vous rapprocher de Mme SMOCZYK.

RENDEZ VOUS DANS LE HALL D'ACCUEIL à MIDI pour ceux qui pic-niquent ensemble
Nous nous rejoignons pour prier à la CHAPELLE pour les autres à 12H40 jusque 13h15 puis retour en récré

**Il y a des mamans, des enfants scolarisés ou non à Saint Jean, des papas,
Un prêtre de la paroisse Saint Maurand-Saint Amé**

INFOS : auprès de Mme Isabelle Siffrine :06-13-58-34-62